
第一回 GMT・EXT 会則委員会会議 

議事録 

 

2020 年 7 月 29 日（水） 

18 時 45 分～20 時 00 分 

1. コーディネーター挨拶 

GMT・EXT コーディネーター  齊藤 正行 

 これから GMT・EXT・会則委員会を開始いたします。 

 一年間、山川洋ガバナーを支えていきましょう。詳しいことは委員⾧より発表致し

ます。 

 

2. GMT・EXT 委員会挨拶 

GMT・EXT 会則委員⾧  クラル・ラジェシュ 

 GMT として会員拡大をしなくてはいけない。昨年は 457 名の会員が退会した。今

年はそれを埋めなくちゃいけない。皆で協力して穴を埋めていきたい。家族会員、

支部会員と新しい人にとって手が届きやすいのがある。柔軟に地元の清掃活動や

奉仕活動をやっていただきたい。奉仕活動するには会員が必要、ＧＭＴが担う役割

は大きいので、皆で頑張りましょう。GMT 委員の皆さんからは、各ゾーンへ、ガ

バナー、委員⾧の思いをぜひ伝えてください。 

 

3. ガバナー方針の発表 

ガバナースローガン  「明朗愛和（めいろうあいわ）」 

アクティビティスローガン 「思いやりと感謝の心で We Serve」 

 正会員  160 名増 

 家族会員 200 名増 

 女性会員の増加 

 

倉留委員⾧ 

 明朗愛和と思いやりと感謝の心で一年間、頑張っていきましょう。 

 

 



4. GMT・EXT 会則委員会 地区委員の自己紹介 

１R３Z：中庭 隆夫 

２R２Z：須藤 賢一 

３R２Z：友常 千秋 

４R１Z：幸野 眞一 

５R２Z：風見 順一 

６R２Z：大和田 英雄 

７R２Z：吉原 勇 

 各委員から自己紹介を頂いた。 

【協議相談事項】 

大和田Ｌ（６Ｒ） 

 年当初は会⾧さんも判らず、3 名くらいの会員拡大を目標としている。会員増強の

成功事例などが欲しい 

 

クラル委員⾧ 

 成功事例に関しては、車を買いに来たお客さん、知り合いに車を売る前にライオン

ズを進める。ライオンズの意義を説明し、「クラルさんが言うならば入るよ」とい

う方が多かった。そこで入ってくれたら、仕事の繋がりも持つ。結果、普段から密

な連絡を取り合うようになっている。あと誘った方は委員会に出席するように電

話で細かく連絡をしている。人と人との繋がりを大切にしています。会員拡大はラ

イオンズクラブにとって、とても重要。私は自分の会社をもっと成功させたいし、

関わってくれたライオンズメンバーの会社も成功させたい。GMT・EXT 委員⾧と

しても、頑張って皆さんと成功したいと思っている。一緒に頑張りましょう。 

 コーディネーターと相談し、10 月 31 日にまでにライオンズクラブに関してのパ

ンフレットをつくります。できた際は各クラブに渡します 

 

5. 全体総括と今後について 

 各クラブの状況、これまでの経験を相互に話し合った。 

 

斎藤コーディネーターからのとりまとめ 

 GMT 委員、素晴らしいメンバーが揃いました。一年間、楽しい会にして会員増強

を成功させましょう。 

 

以上 


